

Redwheel Funds
Société d'Investissement à Capital Variable
Domicilio social: 80, route d'Esch
L-1470 Luxemburgo
Gran Ducado de Luxemburgo
Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el n.º B 122 802
(la «Sociedad»)

Luxemburgo, 18 de febrero de 2025

Aviso a los accionistas (los «Accionistas») de Redwheel Funds – Redwheel Nissay Japan Focus Fund

Estimado/a Accionista:

El 12 de febrero de 2025, el consejo de administración (el «**Consejo**») de la Sociedad decidió declarar en liquidación el subfondo Redwheel Funds – Redwheel Nissay Japan Focus Fund (el «**Subfondo**») por recomendación de RWC Asset Management LLP, el gestor de inversiones de la Sociedad (el «**Gestor de inversiones**»), y de Nissay Asset Management, el gestor delegado de inversiones del Subfondo (el «**Gestor delegado de inversiones**»).

El Consejo, el Gestor de inversiones y el Gestor delegado de inversiones consideran que el Subfondo tiene unas perspectivas de crecimiento futuro limitadas y, a fin de preservar los intereses de todos los Accionistas del Subfondo, el Consejo ha decidido liquidar el Subfondo de conformidad con el artículo 28 de los estatutos de la Sociedad y con lo dispuesto en el folleto de la Sociedad (el «**Folleto**»).

La liquidación del Subfondo se llevará a cabo con arreglo al marco legislativo y normativo de Luxemburgo.

El Gestor de inversiones asumirá los costes de los gastos incurridos durante el proceso de liquidación, lo que incluye los gastos legales y regulatorios, pero no los costes de operación relacionados con las operaciones que se asocian a la enajenación de las inversiones del Subfondo.

Los Accionistas quedarán exentos de todo gasto o plazo de preaviso que de otro modo se aplicaría en relación con: (i) el reembolso de sus acciones hasta el día hábil anterior al 11 de marzo de 2025 a las 13:00 horas (hora de Luxemburgo) (la «**Fecha de liquidación**»); o (ii) el canje de sus acciones por acciones de otro subfondo de la Sociedad antes de las 13:00 horas (hora de Luxemburgo) del día hábil anterior a la Fecha de liquidación.

Los Accionistas deberán asegurarse de que el agente de administración recibe sus órdenes de reembolso o canje antes de la Fecha de liquidación. Los Accionistas que no hayan reembolsado sus acciones antes de las 13:00 horas (hora de Luxemburgo) del día hábil anterior a la Fecha de liquidación o que no las hayan canjeado antes de las 13:00 horas (hora de Luxemburgo) del día hábil anterior a la Fecha de liquidación recibirán el producto de la liquidación tan pronto como sea posible después de dicha fecha.

Desde el 29 de enero de 2025, el Subfondo no emite nuevas acciones ni admite canjear acciones de otro subfondo por acciones de este Subfondo.

Cabe destacar que, a partir de la Fecha de liquidación, las directrices de inversión del Subfondo dejarán de aplicarse.

El producto de la liquidación que deberá abonarse a los Accionistas que no hayan solicitado el reembolso o el canje de sus acciones antes de la fecha límite anteriormente indicada se determinará tan pronto como sea posible tras la Fecha de liquidación, y el pago a los Accionistas se efectuará tres Días hábiles o lo antes posible después de dicha fecha, de conformidad con las instrucciones de pago que tenemos registradas para su cuenta.

Después del cierre de la liquidación, cualquier producto de la liquidación que no se haya podido distribuir a los Accionistas se depositará en su nombre en la *Caisse de Consignation* de Luxemburgo, donde podrán reclamarlo en cualquier momento durante un periodo de treinta (30) años, tras el cual pasará a ser propiedad del Estado.

Los términos que no aparecen definidos en este aviso tendrán el mismo significado que en el Folleto.

Si tiene alguna pregunta sobre la liquidación o sobre cualquier otro aspecto del Subfondo, póngase en contacto con su asesor fiscal de confianza.

Para los inversores en Austria: el Folleto, junto con los Suplementos, los Documentos de datos fundamentales, la Escritura de constitución y Estatutos de la Sociedad y los informes anuales y semestrales de la Sociedad, cada uno en forma impresa, así como los precios de emisión, recompra y canje, están disponibles y podrán obtenerse de forma gratuita en la oficina del Agente de servicios austriaco: FE fundinfo (Luxembourg) S.à.r.l at 6 Boulevard des Lumières, Belvaux, 4369, Luxemburgo.

Para los inversores en Alemania: el Folleto, junto con los Suplementos, los Documentos de datos fundamentales, la Escritura de constitución y Estatutos de la Sociedad y los informes anuales y semestrales de la Sociedad, cada uno en forma impresa, así como los precios de emisión, recompra y canje, están disponibles y podrán obtenerse de forma gratuita en el domicilio del Agente de servicios alemán: GerFIS - German Fund information Service GmbH, Zum Eichhagen 4, 21382 Brietlingen.

Para los inversores en Suiza: El Representante en Suiza es First Independent Fund Services Ltd, Feldeggstrasse 12, CH-8008 Zúrich, Suiza. El Agente de pagos en Suiza es Helvetische Bank AG, Seefeldstrasse 215, CH-8008 Zúrich, Suiza. El Folleto, junto con los Suplementos, los Documentos de datos fundamentales, la Escritura de constitución y Estatutos de la Sociedad y los informes anuales y semestrales de la Sociedad, podrán obtenerse de forma gratuita a través del representante en Suiza.

Enviado en representación del Consejo de administración